
 

 

 
 
 

立法會教育事務委員會 

楊森主席 

 

楊主席: 

 

 就改善「幼稚園及幼兒中心繳費資助計劃」議題，本會於ニ零零六年四月曾致

函提出以下項目的改善建議： 

 

1) 增加幼兒教育撥款 
 

2) 制定長遠幼兒教育政策 
 

3) 檢視現時資助模式 
 

頃悉教統局於七月答允將以較彈性措施審核申請人的「社會需要」、改善申請

程序、為業界舉行簡介會及協助有需要之家長安排社工推薦等措施，相信可減輕家

長申請繳費資助手續的不便，協助低收入家庭獲得應有的援助，故本會予以贊同。 

 

唯本會認為現時政府在幼兒教育所投放的資源嚴重不足，實需要政府制定政策

並增撥資源以推動優質幼兒教育的發展。因此，本會期盼政府儘快全面檢討幼兒教

育，同時亦須一併對資助政策作出檢視，並籲請教育統籌局能繼續與業界持份者徵

詢意見，以能落實政策的果效。以下是本會重申的立場： 

 

本會認為幼兒教育政策應儘快作出全面檢討，而學費資助減免計劃下「社會需

要審查」亦為其中一項檢討環節，應一併討論。 
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二零零六年七月廿一日 
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